Bonjour,

Je désire me porter candidat pour un poste sur le comité des plaintes du Conseil de presse.

Je suis diplômé de philosophie et de science politique. J'ai travaillé un peu à TVA et à L'actualité et je suis au Devoir depuis trois décennies où j'ai surtout couvert la culture (y compris la religion) et les communications. J'ai été chroniqueur pendant une vingtaine d'années. Je suis redevenu reporter généraliste (sans affectation) depuis plus de six ans. Merci de l'attention porter à ma candidature et salutations,

Stéphane Baillargeon LE DEVOIR